

# POLRES

## Polsek Jatibarang Laksanakan Patroli Strong Point Wiralodra, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Tindak Kejahatan

Indramayu - [INDRAMAYU.POLRES.ID](http://INDRAMAYU.POLRES.ID)

Jul 20, 2023 - 18:43



*Polsek Jatibarang Laksanakan Patroli Strong Point Wiralodra, Antisipasi Gangguan Kamtibmas dan Tindak Kejahatan*

Indramayu, - Polsek Jatibarang jajaran Polres Indramayu Polda Jabar melakukan kegiatan patroli di Strong Point Wiralodra sebagai langkah antisipasi terhadap gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan di wilayah Kecamatan Jatibarang, Kabupaten Indramayu, Kamis (20/07/2023).

Patroli yang dilakukan secara rutin ini merupakan upaya preventif dari kepolisian dalam menjaga keamanan dan ketertiban masyarakat.

Strong Point Wiralodra merupakan salah satu lokasi strategis yang rentan terhadap gangguan kamtibmas. Dalam upaya untuk mencegah dan merespons potensi risiko, anggota Polsek Jatibarang melakukan patroli di area tersebut dengan ketat dan terprogram.

Kapolres Indramayu, AKBP M. Fahri Siregar melalui Kapolsek Jatibarang, AKP Rynaldi Nurwan menyatakan pentingnya kehadiran polisi di Strong Point Wiralodra sebagai upaya preventif dalam menekan angka gangguan kamtibmas dan tindak kejahatan.

"Kami berkomitmen untuk memberikan rasa aman dan nyaman bagi masyarakat. Patroli di lokasi rawan seperti Strong Point Wiralodra menjadi prioritas kami untuk mencegah potensi tindak kejahatan," ujar AKP Rynaldi kepada awak media.

Dalam patroli tersebut, anggota Polsek Jatibarang bekerjasama dengan tim patroli lainnya untuk melaksanakan pengawasan di sekitar area Strong Point Wiralodra.

Mereka mengamati dan memantau situasi di sekitar lokasi, serta memberikan himbuan dan edukasi kepada warga sekitar mengenai pentingnya kesadaran dan kewaspadaan terhadap potensi risiko gangguan kamtibmas.

"Kami berusaha hadir di tengah masyarakat untuk memberikan perlindungan dan pencegahan terhadap gangguan kamtibmas. Kami juga mengajak masyarakat untuk selalu bekerja sama dengan pihak kepolisian dalam menciptakan lingkungan yang aman," tambahnya.

"Dengan adanya patroli yang intensif, diharapkan tingkat kejahatan dapat ditekan dan masyarakat dapat merasa lebih tenang dan nyaman dalam beraktivitas. Ujar AKP Rynaldi Nurwan.